

EL LABRADOR

AÑO II Núm. 36

Censurar: el amigo y aplaudir al adversario será la mayor prueba de imparcialidad.

No se devuelven los originales que se nos remitan, aunque no se publiquen.
El precio de los anuncios es convencional y los pagos son adelantados.

SEMENARIO INDEPENDIENTE

Director: D. RAFAEL ROGEL RECH

SE PUBLICA CUATRO VECES AL MES

Orihuela 16 de Junio de 1902.

PRECIOS DE SUSCRIPCION
0'50 pesetas al mes.

LOS FESTEJOS DE FERIA

Invitados por el Sr. Román, tuvimos el gusto de asistir a la reunión que, para tratar sobre la organización de los festejos de feria, se celebró el pasado sábado en su despacho de la alcaldía.

El Sr. Román, animado de los más patrióticos fines y con el mayor entusiasmo, se propone hacer un buen programa de festejos, que den animación a nuestra tradicional feria de Agosto, que ya algunos años había decaído bastante.

Entre otras cosas es ya un hecho la celebración de dos magníficas corridas, para las que ya se encuentran escriturados el afamado diestro *Chico de la Blusa y Lagarjillo Chico*, que se las entenderán con reses de Flores (la primera tarde) y Carreros (la segunda).

También habrá, como ya teníamos anunciado a nuestros lectores, un gran concurso de bandas civiles, para el que ya se sabe cierto vendrán las bandas de Torreveja, Muchamiel, Novelda y otras.

Carreras de cintas, para las que se prepara un nuevo aliciente que, seguramente, llenará por completo la plaza.

Bailes populares, para los que el Sr. Román tiene ya comprometidas varias parejas de huertanos y la notable orquesta *Juventud Orcehitana*; fuegos artificiales, dianas y, sobre todo, se hacen gestiones y casi puede darse ya por hecho la venida del *Orfeon Alicantino* que, con seguridad, ha de traer a nuestra población un buen contingente de forasteros.

Asistieron a la referida reunión,

los Sres. D. Antonio Pescetto, presidente del Casino Orcehitano, y D. Joaquín Carrió, del Ateneo, los cuales, participando del entusiasmo de todos, prometieron en nombre de las sociedades que representan, contribuir también con algún festejo para mayor esplendor de nuestras ferias.

Nosotros, a fuer de imparciales, que es nuestro lema, no podemos por menos de aplaudir a todos los que se interesen en la organización de unas fiestas que han de servir para resucitar lo fama que siempre tuvieron nuestras populares fiestas de Agosto, dándoles aliciente para que acudan durante esos días a nuestra población numerosos forasteros, con lo que el comercio y la industria no va perdiendo nada.

Las cosas hechas a tiempo y siendo beneficiosas para nuestro pueblo, no ofrecen censura.

El Sr. Alcalde se ha hecho en esta ocasión acreedor a un aplauso y «El Labrador» no ha de escatimárselo.

CHISPAZOS

• A imitación de Canalejas voy a hacer yo también un viaje de propaganda.

Todos los periódicos se ocuparán de mi inestimable persona y dirán: «Primera salida de D. Quijote.» «Del célebre discurso de D. Quijote, a sus amigos de la parroquia de los desamparados.» «Conferencia de D. Quijote con el terrible latino y modo extraño de como éste entregó la cena a la V. O. T. por cuestión de pesetas más ó menos.» «Quijote político, predica y no da trigo»; y así suce-

sivamente, y mi fama crecerá y mi nombre correrá de boca en boca desde uno al otro polo, y en cuanto esta sea completa, me impondré, haré concejales, jugaré a *pidola* con la ley, reengancharé conejos, repartiré destinos, todo con mucha *cuqueria* para que no se me caiga la capa y enseñe el rabo.

Y entonces tendré aduladores, que por lo que pueda tronar, en mi presencia me harán *zolemas* y *cosquillas*.

Entonces, a pesar de que soy muy feo, tendré infinidad de *pretendientes* que arrastrándose tras de mí, implorarán una mirada y los hará felices una de mis sonrisas, que yo les dirigiré con toda la coquetería política que me viene enseñando el amigo Melonares.

A todo esto el pueblo me mirará con ojos de carnero degollado; pero yo me quedaré con éste cuantas veces me venga en gana, haré tomar al ayuntamiento los acuerdos que yo quiera, es decir, me constituiré en *reyezuelo* con todas sus consecuencias.

¿Y quién se atreverá conmigo?.. ¡nadie!

Mientras tanto yo que soy aficionado a la música, entretendré mis ocios componiendo himnos «a la Libertad... perdida» y al igual que el genio me formaré mi corte de lagartos, serpientes de cascabel y dragones, prescindiendo de conejos que son animales muy dañinos.

Usaré fagin con borias a costa del pueblo, y en fin, seré lo que se llama un político *modernista*.

Estas declaraciones mías las

considero importantísimas, por lo cual pido a mis amigos vayan anotándolas en mi historia política, que será tan curiosa como la de algunos de los que hoy hacen la corte al grande entre los grandes.

Considero muy bien hecho lo que hace la cofradía de compadres *círneos* con reenganche y fagin.

Estos han tomado el acuerdo de no acudir a la plaza de abastos, con el fin de que se venda pescado podrido, carne en pésimas condiciones y otras cosas que sirven para que haya movimiento; hay que proteger a los médicos, y sobre todo, ¡a los boticarios!

Para algo tenemos la saíten por el mango,

Algunos maestros de escuela, me han visitado para adherirse a mi política y darme las gracias por haber hecho conocer al pueblo su desprendimiento.

Cuando les he notificado que cada fagin de los que han de lucir los del ayuntamiento cuesta la friolera de treinta *ojos de buey*, con cargo a las arcas municipales uno de ellos ha sufrido un síncope que le ha durado 52 horas con algunos minutos.

A veces la alegría produce emociones muy grandes.

Ordene más:

Quijote de la Leva, etc. etc.

Ordeno y mando: Que todo aquel que tenga algún ejemplar de la raza canina, sea cual fuere su sexo, y lo tenga en su domicilio, lo deje en completa libertad con el fin de que se alimente de *putorrilla de*

transeunte, que es el alimento más propio para dichos animales durante la estación de verano:

Los guardias se abstendrán de cometer ningún *parricidio* con *morcilla* ni otra substancia que pueda perjudicar tan privilegiada familia, y se prohíbe terminantemente cazarlos con lazos, anzuelos u otros objetos.

Quedan exceptuados de este privilegio los *galgos*.

Los *podencos* hacen falta para concluir con una nube de conejos que se nos presenta amenazando tormenta.

Dado en mi palacio etc. etc.— Quijote.

Algunos *fusionistas* á la moderna y políticos de mi pueblo, según me dicen, han acudido á saludar en Alicante, *al joven viudo*, según *órdenes mayores*.

El Sr. Canalejas, cuando vió la comisión de Orihuela, hizo tres reverencias y preguntó:

—¿A quién buscáis?

Y contestó un *conejo* dándole un beso en la nuca:

—¡A D. José!

Y cayeron á tierra.

Y D. José volvió á preguntar:

—¿Quién os envía?

—¡Caifás!—contestaron.

Y cayeron de nuevo á tierra.

Y D. José siguió preguntando:

—¿Para qué?

Y repitieron ellos:

—Para hacer el oso.

Entonces con gran estrépito se lo llevaron para que hablara ante los jueces cosas que ellos no comprendían...

Que yo sepa aun no lo han crucificado.

Vuestro etc.

D. Quijote II.

CURIOSIDADES

PENSAMIENTOS CELEBRES

Alcaraz. «Más vale el amigo viejo que el nuevo».

Idem. «Aquel que es meo, suele estimarse más».

Idem. «El soberbio siendo nada se tiene por mucho; el humilde siendo mucho, se tiene por nada».

Idem. «Los necios son los primeros que hablan y los últimos que callan».

Idem. «En el callar rara vez hay riesgo; en el hablar, de ordinario hay peligro».

Idem. «No hay mayor bien que poder hacer bien».

Aristóteles. «La ventaja que sacarás de la filosofía será hacer, sin

que te lo manden, lo que otros hacen por temor á las leyes».

Idem. Con dificultad creemos lo malo que se dice de la persona amada».

Balzac. «El silencio de un marido inquieta prodigiosamente á las mujeres».

Idem. «Sin la creencia en la perpetuidad, nada sería el amor; la constancia lo engrandece».

Byron. «Mienten las mujeres con tanta gracia, que nada le sienta mejor que la mentira».

Campoamor. «Es cosa acordada, que los ignorantes son los negros de la casta blanca».

Idem. Los filósofos fundan su superioridad en no ser comprendidos por el vulgo; y el vulgo tiene á vanidad el no comprender á los filósofos».

Idem. «Cuando la miseria está muy extendida, la inmoralidad es general».

Idem. «¡Dichoso el que en bienandanzas dá al mundo un adiós y muere en brazos de la esperanza!».

Idem. «Cuando un crimen no es castigado por la justicia humana, lo castiga el remordimiento, que es la justicia divina».

Canning. (Miss) «No es el haber recibido una lección lo que nos salva, sino el saber aprovecharla».

Cesar. (Julio) «Creed no haber hecho nada, si habeis diferido hasta el dia siguiente lo que podiais hacer hoy».

Cicerón. «Difícil es persuadir á los hombres que el amor de la virtud es el amor de sí mismos».

Idem. «El magistrado es una ley que habla».

Confucio. «Aprended como si aún supiérais poco; y tened el perder lo que habeis aprendido».

Chillon. «Deben recordarse los beneficios recibidos y olvidarse los que se hallan dispensado».

Idem. «La pérdida es preferible á una ganancia vil».

Duclos.—«Siempre que pedimos anticipos á la naturaleza, nos hace pagar muy caros los intereses».

Descartes. «La caridad cubre con un velo los defectos de los hombres».

Dufresne. «La esperanza tiene más memoria que la posesión; las promesas hacen menos ingratos que los beneficios».

Demócrito. «Un solo hombre es para mí el pueblo, y el pueblo un solo hombre».

Dusillet (Mme.) «El amor es un hábil óptico, sabe acortar las distancias y hermohear las perspectivas».

Echaburo. «El hablar mucho no

es hablar bien, antes, quien habla bien habla poco».

Epicteto. «Nada hagas sin considerar primero lo que debe preceder y lo que debe seguirse á la acción que proyectas».

Fendon. «Los hombres insolentes en la prosperidad, son siempre tímidos y débiles en el infortunio».

Fontenelle. «La vanidad es el amor propio que se exhibe; la modestia es el amor propio que se oculta».

Giafar. «No te sientes donde te digan: «retírate», sino donde te digan: «acercate».

Gunning (Miss.) «Vale más quejarse abiertamente de una injuria, que fingir olvidarla para vengarse en secreto».

Gracián. «Ninguno se halla apercibido cuando llama á su puerta la muerte».

Goldsmit. «Desgraciada la mujer á quien las distracciones hacen dichosa».

Genlis (Mme. d.). «La fealdad es la mejor custodia de una joven, después de su virtud».

Isócrates. «Observaos en vuestras acciones y en vuestras palabras; esta atención os hará evitar bastantes faltas».

(Se continuará.)

DESDE BENFERRI

Misacantano.—*Toma de posesión*.

En la iglesia parroquial de este pueblo y el dia de la festividad del Santísimo *Corpus Christi*, celebró por primera vez el santo sacrificio de la misa, nuestro querido amigo y paisano D. José García García, siendo apadrinado por sus queridos padres.

La sagrada cátedra, fué ocupada por nuestro respetable amigo el canónigo de Alicante D. Manuel Bañón, que con gran elocuencia, pronunció un notable discurso durante el cual y repetidas veces, hizo verter abundantes lágrimas al numeroso concurso de fieles que llenaba el templo, probando una vez más, que el sacerdote es el mediador entre Dios y el hombre.

De buena gana colmariamos, á tan notable orador sagrado, de justos elogios, si no temiéramos ofender la modestia de tan digno sacerdote.

La iglesia se hallaba ricamente engalanada, ofreciendo un golpe de vista deslumbrador, gracias al celo y buen gusto de nuestro parroco y entusiasmo del sacristán de esta iglesia D. Anselmo Brenguer.

Después de terminado el santo

Sacrificio, fué acompañado á su domicilio el nuevo sacerdote por el ilustre ayuntamiento y numerosos parientes y amigos, los cuales fueron obsequiados por los padres del misacantano con un espléndido banquete, en el que tomaron parte ciento veinte personas.

Deseamos á nuestro paisano muchas prosperidades en tan elevado Ministerio, al propio tiempo que le enviamos nuestra mas entusiasta enhorabuena, la cual, hacemos extensiva á sus dichosos padres y abuelo nuestro muy respetable amigo Don Manuel García.

El domingo 8 del actual tomó posesión del curato de S. Juan de Alicante, nuestro amigo y paisano D. José Díaz y García, ilustrado catedrático que fué de ese Seminario.

Nuestra enhorabuena.

EL Corresponsal.

Benferri 13 Junio 1902.

LA JUVENTUD ORIELTANA

En la noche del jueves último tuvo lugar la inauguración de la Sociedad de Conciertos de Orihuela, titulada *Juventud Orieliana*, compuesta por varios jóvenes de esta localidad.

Dicha sociedad que se ha organizado recientemente con autorización de el alcalde Sr. Román, acordó desde un principio obsequiar á éste con el primero de sus conciertos, como testimonio de simpatía y gratitud.

Serian próximamente las doce de la noche á que nos referimos, se situó frente al domicilio de dicho Sr. Román la referida sociedad, compuesta de su presidente señor López, vicepresidente Sr. Fabregat, secretario Sr. Beltrán y demás individuos de la Junta; la orquesta formada por 17 músicos y bajo la dirección del aventajado joven D. Saturnino Cebrián.

Inmediatamente dió principio, ejecutando las obras de repertorio siguientes:

- 1.º Pasodoble *Algabén*.
- 2.º Habanera, *Recuerdos de Año*, del reputado maestro D. José Rogel.
- 3.º Vals, *Candor*;
- 4.º Mazurka, *La Coqueta*, de Elvite.

Durante la serenata estuvieron acertadísimo, mereciendo el aplauso de cuantos tuvimos el placer de estar allí presentes, y particularmente llamó la atención de todos el vals *Candor*, el cual fué ejecutado maravillosamente, distinguién-

dose y dando á conocer sus facultades para el arte musical los señores Cebrián, Fó y el conocido maestro *Bandurria*.

Terminado el concierto, fueron obsequiados con licores, dulces y puros por el ya referido Sr. Román, el cual les felicitó calurosamente.

Terminado dicho convite despidiéronse repitiendo el pasodoble *Algabeño* con el cual terminó este acto.

Reciban estos simpáticos jóvenes, con cuya amistad nos honramos, nuestra más entusiasta felicitación y les deseamos no desfallezcan y prosigan en su campaña emprendida.

UN LECTOR DISTRAIDO

«El libro es mi ch'ladura (me dijo Simón Miró) y no habrá de fijo, no, quien se empaje en la lectura ni se abstraiga como yo.

Si abro un libro y en él hundo mi atención, ya no comprendo que hay más que aquéllo en el mundo y echo andar y voy leyendo sin descansar un segundo.

¿Duda usted de lo que digo? Pues oiga usted una cosa: Un tal Cano, que es mi amigo, me dió una vez su preciosa novela llamada «El trigo».

Cuando cogí el ejemplar acababa de cerrar una carta para Estella, y hacia el correo eché andar leyendo la joya aquella.

Llevaba en la diestra mano la carta, y en la otra el tomo que me había dado Cano, y andando, sin saber cómo, crucé el suelo castellano.

En mi abstracción singular, por andaluces terrenos seguí andando sin echar la carta, ni echar de menos el comer ni el descansar.

Miré á un lado y otro lado. Todo era desconocido; mas dije: «No habrá llegado al correo»; y sin cuidado seguí leyendo abstraído.

Pronto á la costá llegué y el Estrecho atravesé sin mirar lo que pisaba. La novela continuaba, y en Marruecos puse el pie.

Me interné con rumbo incierto por territorio africano. Con el libro siempre abierto y la cartita en la mano, llegué al famoso desierto.

Y encontré en el arenal un león con calentura. ¡Qué boca más colosal! Yo sin dejar la lectura, me fijé en el animal.

Y exclamé al ver al león, dando cuatro zapatetas: —¡Ea! Llegó la ocasión. ¡Ya estamos junto al buzón de la calle de Carretas!

Por aquel buzón eché

la carta sin más ni más.

A la fiera incomodé, sus dientes hicieron prás! y allí la mano deje.

A otro le hubiera dolido; pero á mi no, ¡qué bobada! Ni me di por entendido.

Como iba tan distraído leyendo, ¡no sentí nada!

Leyendo, como me fuí, volví; por aquí pasé.

y aquí casualmente vi al amigo Cano, que al paso me dijo así:

—«Dame la diestra, Simón.» Y yo, sin dejar de andar y leer, dije: —«¡Perdón!» Se ha quedado en el buzón, y no te la puedo dar.»

Seguí andando en mi deseo de terminar la novela,

y más flaco que un fileo la terminé en Orihuela, y allí acabó mi paseo.»

Tanto me llegó á chocar de Simón el caso aquél,

que le hube de preguntar: —¿Y andando cruzó usted el Estrecho de Gibraltar?

Y respondió: —Lo he cruzado á pie, sin ver lo que hacia,

¡Si iría yo ensimismado,

que ni humedad he notado durante la travesía!...

—¿Y la mano?...

—Ya deshecha ¿quién sabe dónde hoy se esconde? Yo no; desde aquella fecha confieso que no sé dónde tengo mi mano derecha.

Juan Pérez Zúñiga.

GACETILLAS

—Rogamos á nuestros suscriptores de fuera que no hayan satisfecho el importe de su suscripción, se sirvan remitirlo á esta administración, en sellos de correos ó letras de fácil cobro.

—En nuestro número anterior y en el último párrafo de la sección titulada «Notas históricas», se deslizó involuntariamente una errata, que de seguro, el buen sentido de nuestros ilustrados lectores habrán sabido subsanar.

En la línea quinta de dicho párrafo, donde se lee «...nuestra pobre hacienda ha sufrido...» debe decir, «nuestra pobre Nación ha sufrido...»

—Se encuentra enfermo de algún

cuidado el niño Román Sánchez, hijo de nuestro querido amigo el maestro de obras de este ayuntamiento, D. Francisco.

Deseamos al simpático enfermito un pronto restablecimiento.

—Durante la anterior semana se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

Nacimientos, 12; matrimonios, 8; defunciones, 14.

—El día 10 del actual fué puesta en libertad la célebre *capitana* Agustina Paradiz Paz.

—Felicitamos muy de veras á nuestro querido amigo y compañero Justo García Soriano, por las brillantes notas obtenidas en los exámenes que ha verificado recientemente en Madrid, y cuya felicitación hacemos extensiva á sus queridos y distinguidos padres,

—En la corrida de toros que ha de celebrarse el domingo próximo en la vecina capital de Murcia, figura como banderillero nuestro paisano el arrojado diestro José Campillo *Campillito*, en sustitución del malogrado Pedro Peña.

—Felicitamos muy cordialmente al director de la «Academia politecnica» nuestro querido amigo D. Joaquín Cartagena y Guillén, por el lisonjero resultado obtenido en los últimos exámenes, en los cuales, todos los alumnos preparados por esta, han alcanzado brillantes notas;

Al propio tiempo hacemos extensiva nuestra felicitación al claustro de profesores de la misma y á los RR. PP. Capuchinos, bajo cuya dirección espiritual se rige la academia referida.

—Por los guardias municipales de servicio anoche en el Arrabal Roig, se verificó un *cacheo*, dando por resultado una buena recogida de armas de todas clases y tamaños.

Nuestro aplauso á los referidos guardias, á quienes recomendamos repitan la operación los sábados y domingos.

—La fiesta celebrada ayor por los RR. PP. Capuchinos en unión de los vecinos del Arrabal Roig á S. Antonio, resultó de primera.

Las calles fueron adornadas con arcos de follaje, figurando bonitos adornos de de cadeneta, banderitas, las vistosas lámparas de colores, colgaduras, en fin, todo lo que cuando se trata de una de sus fiestas saben hacer los *navalacheros*.

La procesión fué solemne.

La banda «Santa Cecilia» amenizó la fiesta.

A última hora se quemó un bonito ramillete de fuegos artificiales, encomendado á los reputados hermanos Cárvas de esta ciudad.

Resultado: esta fué como todas las del *Navalache*, lucidísima, por lo cual felicitamos PP. Capuchinos y mayordomos organizadores de la fiesta.

—Existen en la actualidad en estas cárceles del partido, 20 reclusos.

A LOS VERANEANTES

Se vende una bonita casa en Torrevieja, calle de S. Policarpo, muy cerca del mar, de planta baja, con dos espaciosas habitaciones, cocina, patio y un buen aljibe.

Razón, en la administración de este periódico.

A los veraneantes.

En la pintoresca finca titulada «Ferris», á dos kilómetros de Torrevieja sobre la carretera de Balsicas, se vende el trozo denominado «Casas de las Barcas».

Para informes, Camilo Panús, plaza de Cubero, número 7.

MÁQUINAS SINGER para COSER

Sucursal en Orihuela: 9, Mayor, 9

Rogamos al público visite este nuevo establecimiento, donde encontrará un completo surtido de todos los modelos fabricados por La Compañía Fabril «Singer» que pueden adquirirse á pesetas 2'50 semanales.

Recomendamos la **Bobina Central** para trabajos artísticos y uso doméstico.

SE DESEA

comprar 12 tahullas de huerto; es indiferente que esté más ó menos cerca de la población.

Darán razón á D. Camilo Panús.

FABRICA DE PAN DE S. ANTONIO

Torreta, 2, Orihuela.

Esta fábrica ofrece al público el pan elaborado con harinas puras, sin las mezclas que tantos perjuicios ocasionan hoy en la salud del consumidor.

PRECIOS: Panes de un kilo, 38 céntimos; id. medio kilo, 20; cuarto de kilo, 10; pan sin peso, 5.

Expendedurias: Luis Reymundo, Puente de Levante; Kiosko Almodovar, plaza de Abastos; Fonda España; Pedro Reymundo, Santiago; Francisco Taffalla, Colegio; Tienda del banderillero «Campillito», Barrera del matadero; Silvino Larrosa, S. Agustín; José Cubí, Capuchinos.

Se concede descuento á las Comunidades y centros de gran consumo, y á los mandaderos de los pueblos cuando el pedido exceda de 25 kilos.

Oficina: Monserrate, 8, Orihuela.

TALLER DE RELOJERIA

DE

JULIO BELTRAN

plaza de la Constitución y Cubero, frente al Parque de Bomberos.

Se componen toda clase de relojes por deshuciados que estén, con la curiosidad y perfección que requiere el arte de relojería.

Por deteriorado que esté un reloj lo presento a su dueño nuevo completamente; y para mayor garantía, no se paga la compostura hasta que hayan visto su buena marcha.

Se sabe la profesión á conciencia y respondo del trabajo como quieran. (Precios económicos).

Esta casa garantiza todos sus trabajos.

Se componen toda clase de aparatos de mecánica, gafas, lentes, jmelos de teatro y cajas de música. Se pavonan cajas de relojes de acero por estropeadas que estén, garantizando dicho trabajo. Quedan nuevas completamente,

Imprenta de Luis Zera.

SECCION DE ANUNCIOS

INCREDIBLE VERDAD

Unica y verdadera ocasion para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor su-
pera siempre a su coste. Objetos de oro de ley garantizado, 18 quilat s con hermosis-
simos y esplendidos brillantes, quimie mente perfectos, de mas valor, por su cor su
constante esplendor y belleza que los verdaderos. Descomposicion de luz, lepidacion
persecta, imitacion maravillosa

5.000 pesetas

se regalan a quien diseña estos brillantes Alaska de los legitimos.
Anillos para caballeros, oro y brillantes, 50 pesetas.
Idem para id. (brillante muy grueso), 100 id.
A filer id. id. (nueve brillantes), 50 id.
Idem id. id. (nueve brillantes), 50 id.
Medallas con la efieie de la Purissima, oro de ley, esmalte de Fiorancia, brillantes
Ans. Alaska, 100 id.
Anillos para señoras o señoritas id. id., 26 id.
Pondientes (par) para señoritas id. id., 25 id.
Idem para señoras id. id., 50 id.
Idem para id. (brillante grueso), 100 id.
Idem para niños (veradero regalo), 25.
Se envian francos de todo gasto por correo en cajitas certificadas y declarada mer-
cancia, para toda Espana e islas.
No se ser via ningun pedido que no venga acompañado de su importe en billetes
del banco de Espana, en carta certificada o valor declarado.
Enviese la medida de los anillos, tomándola en el dedo alrededor del dedo.
No se hacen descuentos; no se conceden representaciones; ni se envian muestras,
se envian a quien lo solicita, el dibujo de la joya que se desea comprar. A toda com-
prador que no se conforme con la mercancia se le devolverá inmediatamente su importe.
Dirigirse al representante general y unico de la Sociedad Oro y Brillantes, Ans.
Alaska, G. A. Buyas—Curso Romana, 18.—Milán, Italia.

RELOJERIA Y PLATERIA DE LUIS MARTINEZ

Mayor, 35, frente a palacio.

En este establecimiento hay un gran surtido en relojes de bolsillo
de diferentes marcas y de pared, a precios baratísimos. Además se
componen toda clase de relojes por desahuciados que estén y se cons-
truyen objetos de platería y joyería a precios sumamente económicos.
Estos trabajos se garantizan todos, lo mismo en relojería que en
platería.

LAS TIJERAS UNIVERSAL Y COMPLET

Tijera universal con 18 varios
instrumentos: tijeras, tenazas pa-
ra tubos, corta alambres, tijeras
para ojales, corta puros, regla, me-
tro, lima para uñas, destornillador,
abre-cajas, tira-cartuchos, marti-
llo, hoja de navaja, corta-vidrios,
quiebra-vidrios, marcador, raspa-
dor, estereoscopio.

Tijeras complet con utensilio
para coser: tijeras, alfilerito, na-

vaja para descoser, canilla de hilo
blanco y negro en un elegante es-
tuche de cuero fino con un dedal
para señora.

Precio fijo 4 pesetas par
Depósito exclusivo en esta pla-
za y su partido judicial para la
venta al por mayor y menor, Se-
rapio Puerto,—3, Tintoros, 3,—
Oihuela.

TALLER DE RELOJERIA

JULIO BELTRAN

plaza de la Constitución y Cidero frente
al Parque de Bomberos

Se componen toda clase de relojes por desahuciados que estén y se cons-
truyen objetos de platería y joyería a precios sumamente económicos.
Estos trabajos se garantizan todos, lo mismo en relojería que en
platería.

EL AMPARO DEL AGRICULTOR

COMPANIA ANÓNIMA DE SEGUROS

contra incendios, accidentes, muerte del ganado y pedriscos.
Dirección general, Princesa, 52, Barcelona.
Subdirección: Preciados, 64, Madrid.
Delegaciones en todas las provincias: En Alicante, D. Enrique
Renes Lavala, Quirog. 25.
Agente en el distrito de Doloras y Oihuela, Serapio Puerto, Tia-
toreros, 3.

EL MEJOR

de los guanos es el que se expende en la CALLE DE CALDERON
DE LA BARCA, frente a la Glorieta

DEPÓSITO DE JOSE MARIA SARABIA

Agricultores: probad este excelente y sin rival abono y os conven-
cereis de la superioridad que lleva sobre las demás clases.

Unico depósito en Oihuela

Calderón de la Barca.

GRAN ESTABLECIMIENTO DE TEGIDOS

LA ABUANEJA

29, MAYOR, 29.

Esta casa ha recibido un numeroso surtido
en toda clase de tegidos para la próxima tem-
porada de verano.

Novedades para señoras y caballeros.

LEÑA

Cepas de viña a 1'50
pesetas quintal.

Se vende en la hacienda
de S. Joaquín, propiedad de
D. Pedro Casiaro.

PIÑUELO

De la última cosecha
a 1'35 cofa.

En la finca «Lo Me-
llina».—Murada.